

Schulabschlussfeier

"The Final Countdown" eröffnete die Schulschlussfeier am Mittwoch, 5. Juli 2023. Die drei Jungs der 6. Klasse spielten das Stück sehr beeindruckend. "Europe" (die Band, die das Stück singt) wäre stolz auf die drei.



Nach einer kurzen Begrüssung erinnerten sich Rita Germann und Doris Duss an den Anfang des Schuljahres 22/23 und an den Wegweiser, der das ganze Jahr hindurch gut sichtbar im Schulhaus zu sehen war.

Alle Klassen hatten ein Lied vorbereitet und die Kindergartenkinder machten mit "Mini Farb ond dini" den musikalischen Anfang.



Unerwartet meldete sich ein Schüler der 6. Klasse zu Wort. Er rief: "Frau Duss, de Ben vode 6. Klasse esch nonig do!" Wenig später traf er endlich ein, mit dem Fahrrad und ausser Atem. Er habe wichtige Post dabei, teilt er mit. Welche das war, blieb vorerst offen.



Die Kinder der 1. und 2. Klassen sangen ihr "Elementenlied" vor, welches sie in der Projektwoche gelernt hatten.



Es folgte ein kurzer Rückblick und Dankesworte an die Lehrpersonen von einigen 6. Klässlern und 6. Klässlerinnen.

Und schliesslich und endlich lüftete Ben das Geheimnis um die Post, die er bei sich hatte. Es handelte sich nämlich um Orden. Diese Orden gingen an alle Lehrerinnen und Lehrer. Jeweils ein Kind durfte seiner Klassenlehrerin oder seinem Klassenlehrer den Orden umhängen.



Die Lehrpersonen schienen sich sehr zu freuen und waren vermutlich sogar ein wenig gerührt.





Die Ordensübergabe wurde musikalisch umrahmt mit dem Song "We are the Champions" und beendet mit tosendem Applaus und in den Bänken stampfenden Kindern.

Musikalisch ging es weiter mit den Kindern und Lehrpersonen der 3./4. Klassen und ihrem "Swing Kanon".



Ben's Velo wurde anschliessend von den Katechetinnen "sommerferientauglich" gemacht.



"We are the World", vorgetragen von den 5. und 6. Klassen dürfte dann der ein oder andere Person Gänsehaut verursacht haben.



Ein Herzenswunsch von Ben wurde zu guter Letzt auch noch erfüllt, indem er der

Sakristanin Ruth Erni mit sichtlicher Freude einen Dankesorden überreichte.

Natürlich erhielten auch Rita und Doris einen Orden, bevor die Kinder mit den besten Wünschen in die Sommerferien entlassen wurden. Den musikalischen Abschluss bildeten die drei Blasmusikanten, die die Feier eröffnet hatten und Ben drehte in einer vermutlich einmaligen Aktion klingelnd mit seinem Rad einige Runden in der Kirche.

Wir wünschen tolle
und erholsame
Sommerferien!



-lichen Dank für die sehr schön
und spannend gestaltete Feier!

